

La cooperación en tiempos de crisis

Cuando la crisis económica arrecia, la cooperación para el desarrollo se resiente y se abandonan compromisos contraídos con países más débiles que el nuestro.

Este abandono supone que proyectos de lucha contra la pobreza de largos años, queden truncados.

Desde Intress y el Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid, queremos reflexionar y debatir sobre este tema. Porque creemos que nuestra mirada debe estar **aquí** pero también **allí**. Si te interesa la cooperación al desarrollo, te animamos a que asistas a la mesa redonda:

Presentan:

Montserrat Castanyer:

Coordinadora del Comité de Intress Solidario

Mar Ureña:

Vicepresidenta del Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid

Participan:

Mercedes Ruiz Jimenez:

Presidenta de la Coordinadora de ONG para el desarrollo.

Xavier Adsarà:

Director de la Fundación NPH España, entidad con la que Intress colabora desde el terremoto de Haití en 2010 y que desarrolla proyectos y servicios de atención a la infancia en ese país.

Carmen Ramiro:

Responsable de Interred en República Dominicana, entidad con la que colabora el Colegio de Trabajadores Sociales de Madrid.

Tras las exposiciones se abrirá el debate con las personas asistentes.

Organiza:

Intress (Comité de Intress Solidario) y Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid.

Día y hora:

Lunes 31 de marzo de 2014 a las 18 horas.

Lugar:

Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid. Gran Vía, 16. Madrid.

Inscripción: **Libre.**

Confirma ya tu asistencia con tu nombre y apellidos a intressolidario@intress.org.

